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Insieme al presidente  tracciamo un bilancio della
fenomenale stagione del Basket team Crema targato Parking Graf,
reduce dai  quarti  di  �nale  playo�  (scon�tta  con Segrafredo Virtus
Bologna)  al  termine  di  una  stagione  da  matricola,  che  ha  portato
l'equipe cittadina al  massimo e storico risultato a livello nazionale.
Buongiorno Presidente, in primis i più vivi complimenti per l'impresa
portata  a  termine  in  questa  stagione;  in  secondo  luogo,  a  ruota
libera,  un suo pensiero su quanto successo e sul  prossimo futuro
della "sua" società: "Una scommessa ampiamente vinta sul campo -
esordisce  Manclossi  -  da  neopromossi,  dopo la  trionfale  cavalcata
terminata con la promozione in A1. Abbiamo raccolto complimenti e
attestati di stima da ogni parte d'Italia, dopo i commenti negativi e
anche un po' ironici di inizio stagione. Alla �ne ritengo che ci siamo
tolti delle belle soddisfazioni, con un girone di ritorno incredibile e
di�cilmente pronosticabile”.
 

"L'emozione dell'esordio all'Open Day di Cagliari contro Bologna. La
prima vittoria a San Martino di Lupari, una grande emozione davvero;
mentre  il  momento peggiore,  la  scon�tta  interna con Faenza,  che
poteva compromettere la corsa alla salvezza."
 

"Con  l'anno  nuovo,  complicato  fare  una  classi�ca  dei  momenti
esaltanti - continua il Presidente. Solo Bologna è uscita indenne dal
parquet  della  Cremonesi.  A  farne le  spese le  ambizioni  di  Geas  e
Sassari; poi il successo s�orato a Schio. In�ne la salvezza matematica
con largo anticipo e  l'accesso ai  play-o�  tra  le  migliori  formazioni
Italiane. Con le cinque Coppe Italia,  un successo storico per noi in
primis ma anche per tutto lo sport cremasco”.
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"Per il futuro stiamo ragionando da tempo sulle opzioni praticabili. Ci
sono molte novità che dovranno per forza essere metabolizzate dalle
società, come l'inquadramento del "lavoro sportivo", che peserà non
poco  sui  costi  di  gestione.  Budget,  ampliamento  delle  �gure
societarie, impianti; è tutto in divenire. Certo - aggiunge Manclossi - la
sostenibilità  economica  sarà  sempre  determinante  ma  senza  una
programmazione  lungimirante  ogni  programma  sarà  destinato  a
ridimensionarsi".
 
Per questo, aggiungiamo, al momento sembra poter essere reale la
possibilità che il titolo di A1 venga ceduto o scambiato con un'altra
società (si vocifera possa essere l'Eurobasket Roma) così come resta
in sospeso la decisione riguardante la categoria a cui partecipare nel
2023/24.  Un'estate che si  preannuncia calda e movimentata per il
sodalizio  cremasco  e  per  il  suo  numeroso  e  a�ezionato  pubblico,
sempre  presente  in  massa  agli  appuntamenti  casalinghi  delle
biancoblu di coach Piazza.


